



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

équilibre financier

Question écrite n° 54775

Texte de la question

M. Bruno Bourg-Broc ayant noté avec intérêt l'annonce, par la Caisse nationale d'assurance maladie (CNAM), d'une étude relative aux surprescriptions d'antibiotiques et de transports sanitaires (4 novembre 2004) demande à M. le ministre des solidarités, de la santé et de la famille les perspectives de son action ministérielle s'inspirant de cette étude qui a évalué l'impact de ces surprescriptions entre 2 et 2,5 milliards d'euros par an, dont la moitié pour le seul poste des médicaments.

Données clés

Auteur : [M. Bruno Bourg-Broc](#)

Circonscription : Marne (4^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 54775

Rubrique : Assurance maladie maternité : généralités

Ministère interrogé : solidarités, santé et famille

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 4 janvier 2005, page 35